



9.62%

SIMILARITY OVERALL

SCANNED ON: 10 FEB 2025, 9:20 PM

Similarity report

Your text is highlighted according to the matched content in the results above.

● IDENTICAL
0.55%

● CHANGED TEXT
9.06%

Report #24749051

BAB 1 PENDAHULUAN 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi Kerja profesi merupakan program yang amat sangat penting dalam pengembangan karir untuk praktikan. Kerja profesi memberikan experience kepada praktikan untuk mengaplikasikan pengetahuan teoretis yang telah dipelajari selama pendidikan formal ke dalam dunia kerja. yang bertujuan untuk mempersiapkan mahasiswa agar lebih proper untuk menghadapi dunia kerja. Dalam lingkungan akademik, mahasiswa mempelajari teori, konsep, dan keterampilan yang tepat dengan bidang mereka. Namun, untuk mengaplikasikan pengetahuan tersebut secara efektif dalam dunia kerja yang nyata, diperlukan pengalaman praktis. Kerja profesi memberikan experience bagi mahasiswa untuk terjun langsung ke lingkungan industri dan menerapkan teori yang mereka pelajari 5 1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi 1.2 1 Maksud Kerja Profesi Maksud dari tujuan kerja profesi ini adalah untuk membagikan pengalaman kepada mahasiswa agar bisa menerapkan ilmu yang telah didapat saat perkuliahan maupun di luar perkuliahan ke dunia kerja yang sebenarnya. Dengan demikian, mahasiswa dapat mengembangkan pemahaman yang lebih mendalam tentang profesi mereka serta memperoleh gambaran nyata tentang dinamika kerja di industri desain komunikasi visual. Kerja Profesi dilaksanakan agar dapat mengetahui standar yang wajib diikuti para professional kerja. Memastikan bahwa pekerjaan dilaksanakan dengan ibaik, moralitas, dan berkualitas. 1.2.2 Tujuan Kerja

Profesi Menyampaikan ilmu yang sudah dimiliki untuk mengatasi pada sebuah problem dengan bidang desain 3D modeling, melatih kewajiban dan disiplin dalam bekerja, Mengasah kemampuan kreatif, teknis, dan problem-solving mahasiswa di tempat kerja. 1.3 Tempat Kerja Profesi Dalam peluang Kerja Profesi ini Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di PT. INTRACON PARAMA pada bagian divisi desain dan perencanaan proyek untuk IPAL (instalasi pembuangan air limbah), yaitu PT. BUKIT ASAM merupakan perusahaan pertambangan terbesar di sumatra PT. INTRACON PARAMA telah berdiri sejak 2015 dan hingga detik ini sudah berjalan selama

10 tahun. Praktikan bekerja sebagai 3D MODELING. 1.4 Manfaat Kerja

Profesi Kerja Profesi memiliki begitu banyak manfaat untuk mengenali dunia kerja. 3

Peningkatan Keterampilan Praktikan, praktikan mendapatkan kesempatan untuk mempraktikkan keterampilan yang relevan dengan pekerjaan mereka, yang tidak hanya meningkatkan kemampuan teknis tetapi juga meningkatkan kepercayaan diri.

Pengalaman Kerja Nyata Kerja profesi memberikan pengalaman kerja nyata yang sangat berharga dalam membangun CV dan portofolio. Pengalaman ini bisa menjadi nilai tambah yang signifikan dalam pencarian pekerjaan setelah lulus. Peningkatan Kinerja dan Produktivitas: Dengan bimbingan dan pengawasan dari pembimbing, praktikan dapat meningkatkan kinerja dan produktivitas, serta mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang standar kerja yang diharapkan. 1.5 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi Jadwal dalam melaksanakan Kerja Profesi yang dilaksanakan oleh praktikan ialah 5 hari dalam satu minggu, Dimulai pada hari Senin – Jumat dengan total 40 0 jam dengan kata lain yaitu 3 bulan. Kegiatan ini dimulai pada 1 Oktober 2024 sampai dengan 3 Desember 2024. Kemudian jadwal Kerja Profesi ini dilakukan dari jam 08.30 WIB pagi sampai dengan jam 17.30 WIB. bertempat di PT. INTRACON PARAMA yaitu 5 hari WFH (Work From House), di setiap Senin sampai hari Jumat. BAB 2 TINJAUAN UMUM TEMPAT KERJA PROFESI Sejarah Perusahaan Didirikan tahun 2015 di hadapan Notaris Heri Martono, SH di Jakarta. 1 2 PT Intracon Parama adalah Group dari PT Intracon yang bergerak dalam bidang Mekanikal, Elektrikal,

Plumbing (MEP) dan HVAC didirikan pada tahun 2005. Layanan berfokus dalam bidang Mekanikal Elektrikal Plumbing dan HVAC serta spesialisasi bidang Lingkungan Hidup yaitu Water & Wastewater Treatment Plant (WTP dan WWTP), Incinerator Sampah serta Air Pollution Scrubber . Berusaha bersaing untuk menjadi yang terbaik dalam quality jasa layanan konstruksi, produk, desain serta harga yang efisien untuk pemenuhan kebutuhan konsumen.

1 Memberikan jasa untuk desain, konsultasi dan dukungan teknis. Seperti diketahui, 2.2 Struktur Organisasi Susunan organisasi adalah suatu garis hirarki yang menjelaskan susunan dari perusahaan. Ini diperuntukan untuk memudahkan pekerjaan dari setiap individu untuk melaksanakan kegiatan sesuai dengan job masing masing dan untuk menjadikan mudah untuk perusahaan melaksanakan setiap kegiatan yang berlangsung. PT. INTRACON PARAMA mempunyai beberapa bidang dalam struktur yang telah dibuat. 2.3 Kegiatan Umum Perusahaan Selain berfokus pada pengembangan mekanikal dan elektrikal, PT INTRACON PARAMA juga rutin mengadakan berbagai kegiatan untuk mendekati komunitas dan penghuni. Berikut ini adalah beberapa kegiatan umum yang secara rutin diselenggarakan BAB III PELAKSANAAN KERJA PROFESI 3.1 Bidang Kerja Praktikan implementasi kerja profesi menjadi 3D designer untuk instalasi pengolahan air limbah yang berada dibawah naungan PT. INTRACON PARAMA Berlokasi di Mutiara Taman Palem Blok A10 No.2 Cengkareng Jakarta Barat . 4 Selama praktikan melaksanakan Kerja Profesi PT. INTRACON PARAMA, praktikan telah melakukan sebuah jobdesk desain seperti 3D Modeling . Praktikan juga terlibat dalam pembuatan struktur IPAL (instalasi pembuangan air limbah) sebagai media penyaringan air limbah untuk PT. INTRACON PARAMA. 3.2 Pelaksanaan Kerja Penerapan praktik Kerja Profesi dimulai sejak tanggal 1 Oktober 2024 sesampai dengan 3 Desember 2024. Praktikan diberikan project yang berbentuk 3D untuk instalasi pengolahan air limbah. Saat pertama kali masuk kerja, praktikan diberikan penjelasan mengenai IPAL 3.2.1 Merancang Desain 3D Instalasi IPAL Dalam proses ini, praktikan dipercayai untuk membuat desain struktur 3D dengan prinsip desain, yaitu tataletak Instalasi

untuk IPAL yang akan dimanfaatkan sebagai pengolahan air limbah, dalam Dalam tahapan proses ini pengerjaan melewati beberapa tahap yang meliputi briefing , design , perbaikan serta hasil final desain. 3.3

Kendala Yang Dihadapi Selama melaksanakan kerja profesi, praktikan memperoleh bermacam masalah, tidak tekecuali saat pertama masuk mengalami sedikit kesulitan dalam menyesuaikan dengan gaya desain pada perusahaan ketika merancang sebuah desain untuk IPAL praktikan terkendala dalam pengenalan software baru yang praktikan belum pernah gunakan sebelumnya, sehingga tidak mudah untuk membuat, merancang, dan menentukan pada sebuah konsep dari sebuah desain yang tepat dengan briefing . Sesekali praktikan menerima revisi lebih dari 1 kali sehingga mengharuskan praktikan menata ulang dari rancangan yang digunakan pada sebelumnya.

3.4 Cara Mengatasi Kendala Dengan berbagai rintangan kendala selama menjalankan Praktik kerja profesi di PT. INTRACON PARAMA sesaat seperti kendala yang dijelaskan sebelumnya, selama praktikan melaksanakan kerja profesi, belajar software yang baru, meminta saran dan diskusi kepada mentor dan tim dalam memecahkan problem untuk menemukan solusi dari kendala yang di alami tersebut, ini dilakukan untuk menyelesaikan rintangan kendala yang di alami agar lebih efisien untuk meringkas waktu pekerjaan, serta membantu meningkatkan kualitas kinerja, dan mencapai tujuan yang lebih efektif.

3.5 Pembelajaran Yang Diperoleh dari Kerja Profesi Selama menempuh praktik di PT. INTRACON PARAMA, praktikan memperoleh experience dan pengetahuan, belajar dari memahami hal – hal yang berbeda dari yang sudah di pelajari saat di perkuliahan dan yang ada di dunia kerja, praktikan dapat memahami tentang tahapan yang ada dalam dunia kerja terutama dengan bidang 3d desainer, mulai dari seperti menentukan sebuah konsep yang sesuai dengan yang dibutuhkan perusahaan untuk menentukan sebuah desain, menentukan instalasi yang di gunakan dalam desain, melakukan brief, dan revisi jika di rasa kurang , serta memohon persetujuan ke berbagai pihak untuk dapat memastikan pada project yang akan di buat, hingga memulai pengerjaan desain.

Praktikan juga mendapatkan experience , dan mendapatkan pembelajaran mengenai pentingnya persiapan yang matang, baik dan tepat, serta dapat bertukar ide dengan team lain, Selain memperoleh pembelajaran di dunia kerja terutama di sektor 3D desain. membentuk teamwork agar dapat melatih chemistry menjadi baik satu dengan yang lainnya. BAB IV

PENUTUP 4.1 Simpulan Kerja profesi sangatlah bermanfaat bagi praktikan yang baru terjun dalam dunia kerja terutama dalam bidang desainer grafi. Program Kerja profesi (KP) mampu memberikan pengalaman kerja pada jenjang karir terhadap praktikan dalam menyiapkan diri terlebih dahulu sebelum memasuki ke jenjang yang lebih intens, serta membantu praktikan dalam memahami beberapa hal dalam dunia kerja dan sistem kerja pada sebuah perusahaan, selama pada praktikan melaksanakan kerja profesi (KP) di instansi Studi DKV, praktikan dapat lebih memahami terhadap konsep pada desain, sistem pada sebuah instansi, serta kebutuhan design graphic yang sekiranya dibutuhkan untuk menyampaikan sebuah informasi yang ada melalui desain visual. 4.2 Saran Sesudah praktikan selesai dengan program kerja profesi di Parama Intracon terutama divisi desain, praktikan memperoleh ilmu pengetahuan tentang dunia kerja, salah satunya di bidang desain 3D Modeling, praktikan memberikan saran kepada PT. Parama Intracon dapat mengembangkan faedah terhadap media sosial untuk membuat kanungan isi visual desain untuk mengenalkan desain yang di rancang oleh Parama Intracon kepada khalayak. Hal ini diharapkan dapat membuat khalayak tertarik untuk menggunakan jasa yang di buat oleh perusahaan.



REPORT #24749051

Results

Sources that matched your submitted document.

● IDENTICAL ● CHANGED TEXT

INTERNET SOURCE		
1.	6.4% www.intraconparama.com http://www.intraconparama.com/375-2/	●
INTERNET SOURCE		
2.	5.65% www.88bangunan.co.id https://www.88bangunan.co.id/com.php?act=view&id=4772	●
INTERNET SOURCE		
3.	2.27% publikasi.abidan.org https://publikasi.abidan.org/index.php/komunika/article/download/879/627/30...	●
INTERNET SOURCE		
4.	0.55% eprints.upj.ac.id https://eprints.upj.ac.id/id/eprint/3459/13/BAB%20III%20LKP%20Egrasia.pdf	●
INTERNET SOURCE		
5.	0.39% repository.stiedewantara.ac.id http://repository.stiedewantara.ac.id/2226/1/LAPORAN%20MAGANG%20INSPEK...	●